



Lu4u.de

Kaninchen

Auf der Jugendfarm im Hasenhaus leben sieben Kaninchen.



Lilly

Sie heißen: Tayfun, Lilly, Paulinchen, Wiesel, Chacki, Bobby und Nanni. Sie teilen sich das Hasenhaus mit zwei Meerschweinchen mit den Namen Hexe und Happy. Unser ältestes Kaninchen ist Lilly, denn Sie wird am 16.08.2020 schon 11 Jahre alt!

Und jetzt zu unserer ersten Frage:

Können sich Kaninchen langweilen?

Klick auf das Bild, dann erfährst du die Antwort zu Frage eins.



Das können die Kaninchen dazu:
Ja, auch Kaninchen können sich langweilen. Sie brauchen ihre Umgebung um sich herum, um sich Dinge ansehen und sich mit ihnen zu beschäftigen. Sie müssen so auch den ganzen Tag in einem Käfig leben, der für sie zu klein ist. Sie können sich langweilen, wenn sie nicht genügend Spielzeug haben, um sich damit zu beschäftigen. Sie können sich langweilen, wenn sie nicht genügend Spielzeug haben, um sich damit zu beschäftigen. Sie können sich langweilen, wenn sie nicht genügend Spielzeug haben, um sich damit zu beschäftigen.

Die zweite Frage zum Thema „Kaninchen“ lautet:

Können Kaninchen miteinander „sprechen“ ?

Mit einem Klick auf das Bild weißt du es.



Ich verstehe dir die Antwort:
Ja, das können sie! Aber sie sind, hochentwickeltesten Kaninchen Kommunikation. Sie können miteinander sprechen und sich damit gegenseitig helfen. Sie können sich langweilen, wenn sie nicht genügend Spielzeug haben, um sich damit zu beschäftigen. Sie können sich langweilen, wenn sie nicht genügend Spielzeug haben, um sich damit zu beschäftigen. Sie können sich langweilen, wenn sie nicht genügend Spielzeug haben, um sich damit zu beschäftigen.

So langsam bekommen wir Hunger... Ah! Da fällt uns noch eine Frage ein:

Essen Kaninchen Fleisch?

Du weißt schon ... klick auf das Bild ...



Was ist die Antwort auf die erste Frage?
Nein, Kaninchen sind Vegetarier. Besser gesagt sind sie sogar fleischar. Denn sie sind reine Pflanzenfresser. Kaninchen brauchen keinen Fleisch, Honig oder Eier um ihren Stoffhaushalt zu halten. Außerdem essen sie sehr gerne Gemüse wie Karotten, Broccoli, Pastinaken, Fenchel und Koriander. Aber ist für Kaninchen, wie für uns Menschen, Süßigkeiten. Das essen sie auch sehr gerne.

Und nun zur letzten spannenden Frage:

Sind Kaninchen schlau?



Was ist die Antwort auf die zweite Frage?
Nein, natürlich! Die Tiere Kaninchen zeigen sehr viel Intelligenz! Manche Kaninchen können sich zum Beispiel ihre Namen merken und auf Zuruf zu ihren Menschen kommen. Sie wissen auch sehr genau, wann es Futterzeit ist. Auch haben Kaninchen ein sehr gutes Gedächtnis. Verschiedene Erfahrungen speichern sie sehr schnell in sich. Eine gute Erinnerung an Schmerzen zu haben, ist es aber wichtig. Denn auch das Kaninchen hat für seinen Körper ein Bewusstsein, dass gute Erfahrungen können sie sich auch lange merken.